

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Lunes 25 de febrero de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

Las elecciones en el PRI serán una prueba para demostrar que en el PRI hay unidad, dijo **Enrique Burgos García.** (MR)

El ex presidente del comité municipal del PRI, **Braulio Guerra Urbiola**, aseguró que si logra obtener el triunfo en el proceso interno y ser el nuevo dirigente del PRI en Querétaro, no buscará cargo alguno para la elección del 2009. (MR)

Cabeza. El dirigente estatal del PRI, **Jesús Rodríguez Hernández**, hizo un llamado a trabajar unidos y sin levantar la voz ante la agresión verbal con lo que otros han buscado provocarlos. (MR)

Cabeza. Declaró **Jesús Rodríguez Hernández**, presidente del comité directivo estatal del PRI, respecto a la inclusión de militantes de otros partidos al padrón perredista. (EL)

Los integrantes del consejo político del PRI decidieron que será a través de la asamblea de consejeros como se decida quién será el próximo presidente del Comité Directivo Estatal. En sesión extraordinaria y con 149 de 240 votos a favor, decidieron no abrir la elección, señalando que se correría el riesgo de que infiltrados de otros partidos votaran para favorecer a otro candidato. (MR)

En el partido Convergencia se integró un paquete de 300 nuevos afiliados en la entidad, al dirigente **José Luis Aguilera Ortiz.** (MR)

Cabeza. En las instalaciones del congreso local, la comisión nacional para la defensa del petróleo, tomó protesta al comité estatal, durante un encuentro en el que se advirtió que habrá un plan radical e ingenioso para defender a PEMEX. Amenazaron con hacer manifestaciones que van desde las protestas a las puertas del Senado y de la cámara de diputados federal, hasta el bloqueo de aeropuertos en territorio nacional. (MR)

Cabeza. El padre **José Morales Flores** vocero de la diócesis de Querétaro, dijo que en nuestro Estado, ningún clérigo quiere, ni puede, ni debe, participar en ningún cargo político, así que no deben tenerle miedo al clero de la iglesia católica. (EL)

LEGISLATURA

Cabeza. La ciudadanía ya tendrá la certeza de que la información personal de cualquier índole, estará protegida con la aprobación del código de buenas prácticas y alternativas para el diseño de leyes de transparencia y acceso a la información, dijo el diputado **Alejandro Straffon**, presidente de la comisión legislativa de participación ciudadana. (EL)

El poder ejecutivo pretende modificar la ley estatal de equilibrio ecológico para buscar mayor solidez en las declaratorias de áreas protegidas en el Estado, que se encuentre en los primeros lugares a nivel nacional, en contar con esta clase de áreas, aseguró el secretario de desarrollo sustentable, **Renato López Otamendi**. (EL)

El Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**, presentó a los diputados una propuesta de reforma a la ley del equilibrio ecológico. (MR)

La diputada **Consolación González Loyola Pérez** presentó pruebas documentales al oficial mayor, **Gerardo Cuanalo**, mediante una carta fechada el 30 de enero, acerca del robo de un cheque en el mes de noviembre. Comprobó que la que era su secretaria, le falsificó la firma. En una segunda carta del 7 de enero, que envía a un diputado, le dice que tiene pruebas de este robo, ya habló con su ex secretaria, quien aceptó el hecho y le dijo que renunciaría; pero a la semana supo que sigue chocando sin estar en su área de trabajo y el oficial mayor dijo que se harían investigaciones; a la fecha no ha pasado nada

Con respecto a los cursos que en abril tomarán los empleados de la legislatura, el diputado **Jaime Escobedo**, presidente de la junta de concertación política de la legislatura, asegura que no habrá uno sobre debate, pues está es una técnica personal que los diputados ya deben traer consigo. (EL)

SECCIONES

Eduardo Nava Bolaños, comenta que tiene una iniciativa que llevó al congreso de la unión, sobre anti chapulines. La iniciativa es una reforma de artículo 62 constitucional, en el cual se basa prácticamente el que autorice la licencia a los legisladores federales, tanto diputados como senadores. Un equipo de abogados que tiene, se puso a investigar qué tipo de licencia es la que pedían y resultó que el 35% de los legisladores pedían permiso para contender; los otros 65 no especificaron. Hicieron una reforma constitucional, donde calificaron el asunto de la publicidad que tanto se quejaron, bajo el principio de equidad en los promocionales para alcaldes o gobernadores con el recurso público. Se hizo la reforma constitucional de quitar la imagen y la letra de los que ejercen recursos en comunicación social. En cuestión de equidad, tratan de que las contiendas sean equitativas, por eso el asunto de que la publicidad la pague el IFE y que contrate directamente la publicidad, entonces que va a pasar que cuando un legislador se quiera reelegir tendrá que pedir licencia. La función de esta iniciativa es que si salen a contender o buscar otro puesto de elección popular, al momento de pedir licencia se califican dos, licencias: temporales y definitivas. Sí van a contender hay que decirle adiós a la curul porque el compromiso es por 3 ó por 6 años, ganas o pierdas, ya no hay que regresar. Es recobrar la ética política, el compromiso con el ciudadano. La idea es que si te dedicas a ser senador te dediques de tiempo completo, las 24 horas del día, para poder cumplir con el mandato ciudadano. Esta iniciativa no tiene destinatarios, pero hay 5 compañeros senadores que pretenden contender para una gubernatura de su estado. Es congruencia lógica, política, ética, el compromiso lo hicieron con la ciudadanía. Esta iniciativa está en proceso en los grupos parlamentarios que es lo difícil, pues dentro del PAN, PRI y PRD hay gente que está a favor. No es una iniciativa contra chapulines, es cumplir con la obligación que establecieron. En otro tema, comenta que le tocó formar parte del equipo de la negociación de una reforma estructural en el campo, de una propuesta que ya se hizo con PAN, PRI y PRD en el senado y es muy importante porque se van a revisar todas las leyes que hay, y se alinearan en cuestiones similares, para luego diferenciar los programas. (EL)

Joaquín Córdoba Rivas comenta que los ciudadanos debemos estar interesados por lo que sucede en los partidos políticos, sobre todo cuando inciden en temas delicados, como las reformas a la ley judicial. (MR)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Jalpan es el municipio más beneficiado por el servicio social de estudiantes de la Universidad Autónoma de Querétaro: **Aurora Zamora**, Secretaria de extensión universitaria. Dijo que cada semestre, cerca de 2 mil estudiantes hacen su servicio social. (MR)

Aurora Zamora, secretaria de extensión universitaria de la Universidad Autónoma de Querétaro, señaló que por semestre, son alrededor de mil 500 estudiantes que prestan servicio social a la comunidad, dentro de todas las áreas y que apoyan a los lugares que tienen una mayor necesidad. (EL)

SOCIEDAD

Cabeza. El Secretario de gobierno, **Alfredo Botello**, encabezó la ceremonia conmemorativa del día de la bandera que se realizó este domingo en el monumento al lábaro patrio. La escolta y la banda de guerra de la XVII zona militar, realizaron los honores correspondientes. (MR)

El padre **José Morales Flores**, vocero de la diócesis de Querétaro, dijo que con condones no se va a hacer responsables a los jóvenes, por el contrario aseveró, la distribución de estos, fomenta el desorden. (EL)

MUNICIPIOS

Cabeza. El Municipio de Querétaro podría aplicar este año un presupuesto superior a 200 mdp en seguridad, manifestó el Edil, **Manuel González Valle**, quien destacó que dicha cifra representa una inversión histórica para la capital, misma que provendrá de los tres niveles de gobierno y con la cual se pretende adquirir principalmente equipo de video vigilancia, patrullas y radio comunicación. (MR)

En la comunidad de San José de los Olvera se puso en marcha la tercera etapa del programa Municipio limpio 2008, rehabilitación de fachadas urbanas. El Edil **Germán Borja** indicó que tienen una partida presupuestal de 400 mil pesos para este programa. (MR)

La administración del municipio de Corregidora destinará este año 1 mdp al campo para el sector agropecuario. El Secretario de Desarrollo Sustentable municipal, **Guillermo Llamas**, indicó que se verán beneficiados alrededor de mil 200 productores. (MR)

César Payán Fuentes es el nuevo director de la policía preventiva de Corregidora, dio a conocer el Secretaría de Seguridad Pública, **Sergio Amaya**, quien resaltó su experiencia en el área (MR)

17.5 mdp se destinarán al municipio de San Juan del Río como parte de los recursos del Fondo nacional de Seguridad, dio a conocer el Alcalde, **Jorge Rivadeneira**, quien agregó que es importante que el municipio de convierta en el principal filtro para evitar que la delincuencia se establezca en el Estado. (MR)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. Luego de asegurar que todas las reformas que impulsen la seguridad son importantes, **Alfredo Botello** pidió no temer a la reforma judicial que se promueve en el país. Sostuvo que lo más importante es la seguridad de las personas y quienes deberían tener temor son quienes se dedican a delinquir. (MR)
